



Moody's y Standard & Poor's mejoran la calificación de Querétaro

Escrito por Juan Carlos Olvera

Miércoles, 24 Abril 2013 09:34

“Estamos construyendo un Municipio competitivo”: RLV

A poco más de seis meses de iniciar la presente administración del Municipio de Querétaro, que encabeza el Presidente Municipal, Roberto Loyola Vera, las calificadoras internacionales Standard & Poor's y Moody's, respectivamente, mejoraron las calificaciones a este Municipio, ello por las buenas prácticas de administración, adecuado desempeño operativo, deuda baja en comparación con municipios nacionales e internacionales, así como un desempeño presupuestal y posición de liquidez fuerte.

Esta mejora fue tomando en cuenta a las calificaciones de emisor de Aa1.mx (Escala Nacional de México) así como la Baa1 (Escala Global, Moneda Local); las cuales arrojan que la presente administración del Municipio de Querétaro mejora su calificación entre otros aspectos por la alta generación de ingresos propios, resultados operativos sólidos y un desempeño presupuestal fuerte y estable.

A propósito del estudio, el Presidente Municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, señaló que son calificaciones que dan muestra de una Administración austera que viene aplicando eficientemente los recursos públicos, propiedad de los ciudadanos, para transformar y mejorar las condiciones de vida de los queretanos.

“Por supuesto que sí es una noticia que nos tiene muy contentos. Standard & Poor's y Moody's evaluaron los programas de recaudación que hemos implementado, las medidas de control administrativo, las medidas de austeridad y los controles que hemos implementado en cumplimiento de ese compromiso de hacer de Querétaro un Municipio con un buen gobierno”.

Roberto Loyola señaló que estas calificaciones otorgadas a la Administración Municipal que encabeza, representan una motivación para seguir impulsando un gobierno que dé respuestas a los queretanos y administre de manera eficiente los recursos públicos.

Cabe precisar que dichos estudios consideran que a febrero de 2013, el nivel de deuda del Municipio de Querétaro bajó a \$395 millones de pesos (MXN), equivalentes a una disminución de 13% de sus ingresos operativos que estimamos para este año; revelando un escenario que asume que Querétaro mantendría una política de endeudamiento conservadora hasta 2014.

En este sentido se detalla que la economía del Municipio de Querétaro es un factor positivo para sus calificaciones, lo que permite mantener una fuerte posición de liquidez.

Moody's

El Municipio de Querétaro está calificado en la parte superior del rango de calificaciones para los municipios mexicanos, con ingresos propios y resultados operativos sólidos por encima de la mediana de sus pares, también cuentan con buenas prácticas de gestión, incluyendo una planeación y monitoreo fiscal integrales.

- Alta generación de ingresos propios.
- Resultados operativos sólidos.
- Altos niveles de liquidez.
- Buena práctica de administración y gobierno interno.

Standard & Poor's

- Nivel de endeudamiento bajo en el contexto nacional.
- Desempeño presupuestal fuerte y estable.
- Adecuada administración financiera.
- La economía seguirá creciendo por arriba de la media nacional.
- Adecuada flexibilidad financiera.
- Fuerte posición de liquidez en relación con sus obligaciones financieras.

Cabe señalar que ambas calificadoras coinciden en que la calificación obtenida por el Municipio de Querétaro lo ubica como el mejor del país.

Durante el Simposio Nacional del IMEF ante un foro de aproximadamente 300 personas Standard & Poor's calificó al Municipio de Querétaro como el mejor del país e incluso señaló que es un modelo a seguir por su disciplina financiera.

Modificado por última vez en Miércoles, 24 Abril 2013 09:39